

(財)女性のためのアジア平和国民基金

第39回理事会

平成11年3月

99.3.9. 統一

**永住帰國者対象に
仁川に定住施設完成**

高
サ
リ
ン
永
住
帰
國
者
対
象
に

総合 ニュースの焦点

対象外の在日韓国人ら

10

「恩給」支給を検討へ

官房長官

新田は猪俣の御内閣の口
法、義理法の「国難取扱」
のため、田原本人や軍属
だった在日中国人をその通
帳が給付の対象となりて、
必ず問題のこと、「どん
な結果をすれば新田が蒙た
った人物につけられ、西側の
取り扱いを含めて検討しな
ければならないが、田原本
氏正著で交換の行き先がど
うなるかを名めて検討しな
ければならない」の点で、
これが示した。

新田義和の後の記述
余見や、胡蝶の人の教説

「訪日で過去清算」

韓国大統領、初めて明言

高村外相と会談

99.2.12. 韓日

外相と金大統領会談四名

【フウル11日】北郷義田紀】高村外相と金大統領、洪外交通商相との会談の主要な内容は次の通り。

〔日露戦争〕
朝鮮 私が子供時代から始
めた西服や洋服などに
解消つむれに留つたが
が、韓國の開港後は漸々
で、韓國政府は米国政府
のわだかまりがあつた。」
〔大正朝鮮政策〕

田中 外交政策の開拓

99.3.21. 東京

日韓首脳会談

歴史問題、全く触れず

大統領の「未来志向」示す

【つづる20日武田玄弘】二千日わざた小沢蔵三翁相と金大中大統領の日韓首脳会談では、金大統領は「二十世紀の不幸な日本の歴史は清算された。二十一世紀には歴史問題を清算せよ」と本の韓国地支離れの歴史問題が取り上げられなかつた。一九六五年の国交正常化以来、萬般会談どしては異例で、金大統領の日本では「日本でもまだ韓國が謝罪を要求するのではないか」という声がある。金大統領は一度よつたが、謝罪は一度よつたが、あとの歴史が「未来志向の対外交政策」を示すものといえる。金大統領は昨年十月の訪日で、小沢蔵三翁相は「おわい」を文書化した。これがついで日本側からは「大統領の萬般相は、韓国の格

の不幸な日本の歴史は清算されただ。二十世紀には歴史問題を清算せよ」と本の韓国地支離れの歴史問題が取り上げられなかつた。一九六五年の国交正常化以来、萬般会談どしては異例で、金大統領の日本では「日本でもまだ韓國が謝罪を要求するのではないか」という声がある。金大統領は一度よつたが、謝罪は一度よつたが、あとの歴史が「未来志向の対外交政策」を示すものといえる。金大統領は昨年十月の訪日で、小沢蔵三翁相は「おわい」を文書化した。これがついで日本側からは「大統領の萬般相は、韓国の格

の萬般は本物だ」との声

が出された。

徳をもつて
友情深めよう

晚さん会見相手に一チ

【つづる20日山本義二】小沢蔵三翁相は「十日夕、青瓦台（大統領府）で開かれた金大中大統領主催の晩さん会見のスピーチで「日本と韓国が徳をもつて友情を深めるよう努力に願う」と語った。



「大分市つかこうへい劇団」のけいこ場を訪問し、ハーサルを見る小沢蔵三翁相（手前右端）。手前中央は、つかこうへい氏=20日午後、ソウル市内で（共同）

訪韓だよ

日本語公演を激励

○…「若者じいかに触れ合いたい」と、小沢蔵三翁相は二十日、若者向けの飲食店や劇場が集まるソウル市内の「大學路」（テハンロード）を訪れた。

二十日の晚さん会のあと、土曜日もあって、多くの若者が来ていたが、蔵相が車から降りると、前

「[握手式]」（握手式）を用い、「私が遇はれたときの感想は、徳をもつて親しへすべえる萬國有徳（豊かな国家）」と述べた。また金大統領は、適当な時期の再訪日を説明した。

金大統領は「友通り遠方より来る、また楽しむ

は徳を讃えるべきだ」と相手に感謝の意を述べ、外交、経済、文化の交流を通じて「西国が親しい友の国として、互いに大切な存在となるを期待している」と語った。

や」との孔子の言葉を行い、歓迎の辞を述べ、外交、経済、文化の交流を通じて「西国が親しい友の国として、互いに大切な存在となるを期待している」と語った。